

Aufgabe von Gott bekommen, ihren Kindern zu lehren was Gottes Wille ist."

Gott hat mich zuerst geliebt.

Hänschen wurde immer größer und auch älter und vernünftiger, Mutter Anne konnte ganz lange Gespräche mit ihm haben, Hänschen fragte und Mutter Anne antwortete, oder Mutter Anne fragte und Hänschen antwortete, Hänschen wollte immer alles erklärt haben, wenn es die Rede nicht selbst gleich begriff und das war sehr gut, jedes Kind muß sich die Dinge erklären lassen, die es nicht versteht. Es giebt freilich auch Dinge, die ein Kind noch gar nicht begreifen kann, nun solche Dinge kann man ihm nicht erklären, denn es würde ihm nichts nützen; wenn ein Kind über Dinge Auskunft haben will, die ein erwachsener Mensch erst begreifen kann, dann sagen Vater und Mutter: „Liebes Kind, das verstehst Du noch nicht, wenn Du älter sein wirst, kann man Dir das erst erklären.“ Hänschen mußte auch oft mit solcher Antwort zufrieden sein. Viel-